

MENSCHSEIN

WER SIND WIR FÜREINANDER

Ein Dokumentarfilm
über eine etwas andere Weltreise.

EXKLUSIV
am
3. Dezember
Bundesweit
im Kino



In 405 Tagen bereiste Dennis Klein 23 Nationen, um Menschen mit Behinderungen in aller Welt zu begegnen. Im Gepäck seine Kamera. Im Kopf eine Frage: Was hat Menschsein mit Behinderung zu tun?

Ein filmisches Abenteuer über Grenzen hinweg – auch über die eigenen.



Web/Audio



Flyer/Audio

menschsein-film.de



MENSCHSEIN

WER SIND WIR FÜREINANDER

EXKLUSIV
am
3. Dezember
Bundesweit
im Kino



INFINITY
STUDIOS
LEIPZIG



Gefördert durch die
Aktion
MENSCH

In Kooperation mit
Lebenshilfe
Tübingen


Baden-Württemberg
MINISTERIUM FÜR SOZIALES UND INTEGRATION

Landratsamt
Ravensburg

im **film**
Agentur + Verleih

